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脖子吸脂手术(脖子吸脂手术遭罪吗女性)

主持人：大家好，欢迎观看人民网健康视频节目，我是文彦。

近年来，健康塑形成为了求美者热议的话题，部分求美者会寻求吸脂等医美技术来
帮助减脂。然而，医美始终是一场医疗行为，容量有度，安全减脂更为重要。

今天我们来到重庆美莱整形美容医院，邀请到该院塑形医师傅重阳，和我们一起聊
一聊吸脂有度的相关话题。

主持人：傅医生，你好!

傅重阳：主持人好，各位网友大家好!

主持人：傅医生，面对吸脂的安全问题，需要把控什么原则呢？

傅重阳：吸脂可以快速解决局部皮下脂肪堆积的问题，然而，这始终是一次医疗行
为，安全是首要原则，也是根本原则。其次，吸脂是有安全极限的，在安全极限内
进行手术才能够更好的降低手术风险。此外，吸脂还需要遵循“少吸多次”的原则
。抽吸部位少，创伤就小，恢复快，痛苦少，甚至不需要全身麻醉。反之，大面积
抽吸脂肪创伤大，痛苦大，恢复慢，且需要大量使用麻醉药品，增加发生麻醉意外
的风险。

主持人：为什么说，吸脂是有安全极限的，对于“度”的把控我们应该如何去权衡
。

傅重阳：与其说“度”的把控，不如说“量”的把控。首先，过量抽脂可能导致人
体内体液、蛋白、电解质等大量丢失，超过机体的耐受能力，反而会对身体产生严
重创伤，甚至引发多种并发症。其次，吸脂手术时间不宜过长，所以一般一次手术
的抽脂量控制在3000ml左右，对于脂肪堆积较多的，可以适当放宽到4000ml，50
00ml已是安全极限。所以，对于多个部位需要抽脂或者需要大量抽脂的求美者来说
，通常需要分几次完成手术，这也是我们前面所说的“少吸多次”原则。

主持人：部分求美者表示，吸脂之后体重并没有大幅度的减轻，这是为什么呢？

傅重阳：首先，我们要知道，吸脂主要的作用在于塑形，不能代替减肥。但它可以
消除运动或者节食等方法难以解决的局部堆积的皮下脂肪，比如腹部、上臂等。脂
肪细胞的数量在成年后是恒定不变的，脂肪细胞体积的变大因此导致求美者身材的
臃肿肥胖。脂肪的密度非常小，即使看起来一次手术能吸出很多脂肪，然而它们的
质量其实是非常轻的。因此，吸脂手术对体重改变其实并不是很大。
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此外，吸脂也不能改变吸脂部位皮肤的质地，更不能消除腹部的妊娠纹，求美者在
术前应建立正确的科学的整形观念。

主持人：对于想要通过吸脂塑形的求美者你有什么好的建议吗？

傅重阳：对于想要通过吸脂塑形的求美者，希望她们在进行手术前需要明确以下几
个问题：

1.吸脂手术只能抽吸局部堆积的皮下脂肪，不能去除内脏脂肪。

2.有健康问题的求美者也是不合适的，例如：心血管疾病、呼吸功能不全、长期服
用抗凝血药物，以及因其他疾病而发生的继发性肥胖，须针对其原发病变进行治疗
，不属于吸脂术治疗范围。

3.并不是所有部位都可以进行吸脂手术，比如前臂、颈部等部位并不适合。

4.脂肪抽吸量的多少应根据求美者的自身情况而定，不能一概而论，并非抽吸量越
多越好。

5.虽然医生术前会各方面评估、检查降低手术风险，但任何手术都有一定的风险性
，求美者要谨慎选择。

主持人：好的，非常感谢傅医生的分享，同时也感谢大家的关注，再见!

傅重阳：再见!
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